



**Antiguo Testamento: Salmo 66:1-20**

**Nuevo Testamento: 2 Corintios 4:1-18**

## **Una esperanza viva – Preparación para la persecución** ***“Regocijándonos en vuestro sufrimiento”***

**1 Pedro 4:12-19**

**Wayne J. Edwards, pastor**

Uno de los principios más descuidados de la vida cristiana es cómo Dios usa el “sufrimiento” para conformar nuestras vidas a la imagen de Jesucristo.

- Como nos enseñan a evitar cualquier tipo de sufrimiento, la mayoría de los cristianos no pueden aceptar el más mínimo inconveniente en su agenda, mucho menos comprender la idea de ser perseguidos por su fe en Jesucristo como su Salvador y Señor.
- Sin embargo, el “fuego purificador” para los cristianos es la persecución. Así como la plata se refina mediante la fundición, Dios refina a su pueblo mediante el fuego del sufrimiento.
- Aquellos que evitan el fuego de la persecución negando el nombre de Jesucristo enfrentarán el juicio eterno de Dios.

Pedro escribió esta epístola a aquellos cristianos del siglo I <sup>que</sup> fueron los primeros en sufrir persecución por su fe expresada en Jesús de Nazaret como el Mesías.

- Según el Dr. HB Workman, hubo diez oleadas de persecución masiva de los cristianos que duraron más de 200 años. *“La mera profesión del cristianismo era un crimen. Aquellos que creían que Jesucristo era el Mesías eran tildados de anarquistas y ateos. Convertirse en cristiano en aquella época no sólo significaba renuncia y persecución, sino la posibilidad en cualquier momento de prisión y muerte en el potro, en la camisa de pez, en el león, en la pantera”.*
- Los historiadores modernos estiman que durante este período, entre 3.000 y 3.500 cristianos fueron ejecutados bajo la autoridad de edictos imperiales, pero en lugar de suprimir el crecimiento numérico del cristianismo, la Iglesia creció por cientos de miles, ya que los que estaban siendo perseguidos difundían el evangelio mientras huían de ciudad en ciudad.

Pedro identificó cuatro cualidades que deberían describir la actitud y las acciones de un cristiano cuando enfrenta la persecución.

## **1. Debemos esperararlo – Vs. 12 – “Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido, como si alguna cosa extraña os aconteciese.”**

El tema general de la primera <sup>epístola</sup> de Pedro es que los cristianos están llamados a sufrir persecución.

- Por lo tanto, en lugar de centrarnos en la persecución que podemos ser llamados a soportar, los cristianos debemos esperar ser perseguidos y estar preparados para responder a ella con fe, porque en ello radica nuestro testimonio a otros creyentes y no creyentes.
- Las vidas piadosas no son bienvenidas en un mundo impío, porque Dios usa las vidas de los piadosos para confrontar las vidas de los impíos con su impiedad, y eso no les gusta.
- Si proclamamos a Jesucristo con suficiente fuerza, confrontaremos a los impíos con la verdad sobre sus vidas, así como con la verdad sobre Jesucristo, y ellos la considerarán ofensiva, crítica, odiosa y despectiva.
- Por eso, como dijo el apóstol Pablo en 2 Timoteo 3:12 : **“Todos los que viven piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución”**.
- Cuanto más se revela el Salvador en nuestras vidas y a través de ellas, incluso de manera no verbal, más se expone el pecado en las vidas de los incrédulos, así como de los cristianos comprometidos, y más persecución podemos esperar.

## **2. Debemos regocijarnos en ello – Vs. 13-14 – “Sino gozaos por cuanto sois participantes de los padecimientos de Cristo, para que también en la revelación de su gloria os gocéis con gran alegría. Si sois vituperados por el nombre de Cristo, sois bienaventurados, porque el glorioso Espíritu de Dios reposa sobre vosotros. Por parte de ellos, él es blasfemado, pero por parte de vosotros es glorificado.”**

Independientemente de lo que el mundo traiga contra nosotros, los cristianos debemos seguir regocijándonos, porque la persecución es la evidencia de que Dios está obrando en nosotros y a través de nosotros. (Ver Mateo 5:10-12 )

- En la medida en que estemos dispuestos a compartir los sufrimientos de Cristo, en ese mismo grado compartiremos la gloria de Cristo en Su manifestación.

- El apóstol Pablo dijo que ***“llevaba en su cuerpo las marcas del Señor Jesús”***.
- La palabra “marcas” significa “cicatrices” donde había sido azotado, golpeado y apedreado.
- Pablo dijo que recibió esas “marcas” porque no pudieron llegar hasta Jesús, así que lo golpearon.
- Pablo dijo que su GOZO era llevar estas marcas por Jesús, porque al hacerlo, estaba participando en la “comunidad de sus sufrimientos”.
- Si nos encerramos en nosotros mismos y escondemos nuestra fe para no ser perseguidos, seremos avergonzados el día que Jesús venga por nosotros.
- Si somos valientes en nuestro testimonio, sufriremos en esta vida, pero seremos glorificados en la eternidad.
- Si soportamos el sufrimiento por causa de la justicia, ***“el Espíritu de la gloria y de Dios reposa sobre nosotros”***, y donde está el Espíritu del Señor, hay paz.

### ***3. Debemos Evaluarlo – Vs. 15-18 – “Así que, ninguno de vosotros padezca como homicida, o ladrón, o malhechor, o por entremeterse en lo ajeno. Pero si alguno padece como cristiano, no se avergüence, sino glorifique a Dios por ello. Porque es tiempo de que el juicio comience por la casa de Dios; y si primero comienza por nosotros, ¿cuál será el fin de aquellos que no obedecen al evangelio de Dios? Ahora bien, “Si el justo con dificultad se salva, ¿en dónde aparecerán el impío y el pecador?”***

Cuando llega el sufrimiento, debemos discernir su origen para ver si es obra nuestra, resultado de nuestro pecado, o si es obra de Dios, para prepararnos para encontrarnos con el Salvador.

- En lugar de “enojarnos” con aquellos que nos persiguen, debemos permitir que la persecución nos motive a “limpiar” la casa de Dios.
- Dios está usando la persecución del mundo hoy para purgar la Iglesia del pecado y prepararla para el Rapto.
- Si Dios está purificando Su Iglesia hoy, ¿qué tan cerca estamos entonces de Su juicio sobre los impíos?
- ¡Es mucho mejor soportar este juicio temporal hoy, que soportar la ira de Dios por toda la eternidad!

**Un pastor norteamericano le dijo a un pastor ruso: “¡Debe ser difícil pastorear una iglesia en Rusia!”. El pastor ruso le respondió: “No tan difícil como en Estados Unidos, porque sabemos quiénes son los verdaderos cristianos”.**

### ***4. Debemos soportarlo – Vs. 19 – “De modo que los que padecen según la voluntad de Dios, encomienden sus almas al fiel Creador, y hagan el bien.”***

Ahora que sabemos que la persecución que estamos llamados a soportar no es sólo las malas intenciones y el odio del hombre, sino según la voluntad de Dios para nuestras vidas, nuestra única respuesta debe ser “soportarla por fe”, confiando nuestras almas a Dios.

- Si la persecución es para nuestra prueba, es una característica esencial de la obra de Dios en nuestras vidas para purificarnos de cualquier cosa que pueda obstaculizar nuestro testimonio.

